



HCB Harmonika Club Bruchhausen e.V.

Sommerpause und Herbsttermin

Mit dem Beginn der Schulferien in der kommenden Woche geht auch der HCB in eine Sommerpause. Die Orchesterproben des I. Orchesters und der Harmonikaner werden nach den Sommerferien ab dem 10. September wieder regelmäßig stattfinden.

Auch wenn der Herbst noch weit weg erscheint, so dürfen Sie sich wenn Sie mögen schon jetzt unser ‚Akkordeon Pur‘ in Ihrem Terminplaner notieren. Das Datum ist wie immer ein Sonntagabend - in diesem Jahr der 18. November. Falls die Renovierungsarbeiten der Franz-Kühn-Halle in Bruchhausen bis dahin noch nicht abgeschlossen sind, wird das Konzert wie in 2011 im Ettlinger Schloss ausgetragen.

Wunderschöne, sonnige und vor allen Dingen erholsame Sommertage wünscht der Harmonika Club Bruchhausen all seinen Mitgliedern und Freunden.